
Множественное число 
имён существительных



  
  Форма множественного числа 

существительных обычно 
образуется с помощью окончания

  -s или –es, которое прибавляется к 
основе единственного числа.

  Book – books
  Boy – boys
  Class - classes



Окончание  -es во мн. числе имеют:

а)существительные,оканчивающиеся 
в ед.ч. на s, ss, sh,ch, tch, x 

 bus –buses 
  class – classes
  bush –bushes
  speech –speeches
  match –matches
  box -boxes                                     



◆ б)существительные, оканчивающиеся в 
ед.ч. на o:

hero –heroes
potato – potatoes
tomato – tomatoes
Исключения:
photo – photos
piano – pianos
zero - zeros



в) существительные, оканчивающиеся в 
ед. ч. на y, перед которым стоит 
согласная(y при этом меняется на i)

army – armies

г) некоторые существительные, 
оканчивающиеся в ед. ч. на f или fe (f 
при этом меняется на v)

leaf-leaves
shelf-shelves
Wife-wives



Cуществительные,образующие мн. ч. 
не по правилам (исключения)

◆ Man-men (мужчины)
◆ Woman-women(женщины)
◆ Child-children(дети)
◆ Foot-feet(ступни)
◆ Tooth-teeth(зубы)
◆ Goose-geese(гуси)
◆ Mouse-mice(мыши)
◆ Sheep-sheep(овцы)
◆ Deer-deer(олени)


